



町老人クラブ連合会 ゲートボール大会

第14回町老人クラブ連合会ゲートボール大会が11月20日、ふれあい坂田池公園で行われ、7チームが参加しました。

この日は小雨のぱらつくあいにくの天候。寒さも加わり最悪のコンディションとなりましたが、お年寄りのみなさんはゲートめがけ、楽しく競い合っていました。

主な結果は次のとおりです。

優勝 牛熊チーム

準優勝 中台チーム

第3位 遠山Aチーム



精神統一させて「面！」

● 小学生個人	優勝	横芝若草
準優勝	高橋	高志(横小6年)
第3位	横芝中央	直毅(横小4年)
● 小学生団体	優勝	横芝フタバ
準優勝	園田	

| 敬称略

寒さも増してきた11月30日、横芝敬愛高校を会場に、同校生徒と町老人クラブ連合会のみなさんによるグランドゴルフ大会が行われました。

この大会は、横芝敬愛高校福祉委員会を中心とした生徒のみなさんが、福祉活動の一環として開いているもので、今年で7回目。

1チーム、お年寄り5人の中に生徒

1人が加わってゲームが進められました。たが、豪快にボールを打つ生徒の姿を見て、笑顔が絶えないお年寄りのみなさん。いつもとはひと味違った雰囲気で楽しそうでした。

大会終了後、生徒会長の増田淳君は「地域のみなさんと親睦を深めるために、こういった行事をこれからも計画していく」と話していました。



おじいちゃんのお手並み拜見

横芝 上位を独占 少年剣道大会

主な試合結果は次のとおりです。

● 中学生団体・男子
優勝 横芝中学校
● 中学生団体・女子
優勝 横芝中学校
● 中学生個人・男子
優勝 多辺田裕之(2年)
第3位 長谷川憲吾(1年)
● 中学生個人・女子
優勝 押尾 裕美(2年)
準優勝 横芝若草
第3位 横芝フタバ

第12回横芝町少年剣道大会(町教育委員会主催)

が12月9日、横芝敬愛高校体育館を開かれ、

山武郡内など17市町村から参加した62チームの中学生が熱戦を繰り広げました。

横芝勢は、11月に行われた新人戦千葉県大会で

優勝した中学生チームを筆頭に各チーム大健闘。団体戦と個人戦共に上位を独占する好成績をおさめました。